

Expériences de promotion sociale dans le monde

Le symposium sur « La doctrine sociale de l'Église et le bienheureux Josémaria. Expériences de promotion humaine et sociale dans le monde » a eu lieu à Naples, le 13 octobre dernier et plus de 500 personnes y ont assisté. Des promoteurs d'initiatives sociales dans les domaines de l'éducation, de l'aide aux défavorisés et de la profession provenant de plusieurs pays y ont participé.

15/11/2001

L'IPE (Institut de recherche dans le domaine des activités éducatives) a organisé ce concrès afin d'approfondir certains aspects du message du fondateur de l'Opus Dei par rapport à la doctrine sociale de l'Église. Il s'y est déroulé un échange de témoignages d'expériences entre des personnes qui, grâce aux enseignements du bienheureux Josémaria, ont répandu des initiatives sociales dans le monde entier.

Le symposium, qui a eu lieu au « Teatro di Corte » du Palais royal de Naples, a compté sur la participation de plusieurs autorités civiles et ecclésiastiques : parmi elles, le cardinal Michele Giordano, archevêque de Naples ; Antonio Marzano, ministre du gouvernement

italien ; et le chef d'entreprise Cesare Romiti. Le professeur Angel Rodriguez, de l'université pontificale de la Sainte Croix, a fait une conférence sur « La formation de la conscience en matière sociale et politique selon les enseignements du bienheureux Josémaria ».

À l'occasion de la table ronde avec les promoteurs d'initiatives sociales, le Dr Léon Tshilolo a montré le travail qui se fait à l'hôpital Monkole de Kinshasa (République Démocratique du Congo) et comment un simple dispensaire s'est transformé en hôpital. Luz Gonzales, professeur, a fait part de quelques-unes de ses expériences à la fondation de l'université de Piura (Pérou). Albino Gorini a parlé d'Elis, un centre de formation technique ouvert à Rome par le fondateur de l'Opus dei, qui depuis 1965, a formé 20 000 jeunes à un métier. De son côté, Linda Valenzuela, professeur, a présenté

quelques-unes des activités de « Alaya Foundation » à Manille, qui vient en aide à des milliers de familles pauvres aux Philippines.

Le cardinal Giordano a souligné dans son intervention la nécessité d'une classe dirigeante plus attentive aux exigences sociales et de chrétiens plus sensibles aux besoins des autres. « Nous devons atteindre la sainteté », a dit le cardinal, « dans le monde du travail, de l'école, de la famille, dans la vie quotidienne. C'est le défi qu'Escriva propose aux croyants : vivre la foi dans tous les secteurs de la vie avec cohérence et courage. »

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/experiences-
de-promotion-sociale-dans-le-monde/](https://opusdei.org/fr-be/article/experiences-de-promotion-sociale-dans-le-monde/)
(19/02/2026)